

LA MACHACA

El Inamu pide que las damas que posan en la publicidad vistan así



NADA SEXI

El Inamu, Instituto de las Mujeres emite un pronunciamiento raro.

Se opone a que las mujeres aparezcan en la publicidad con ropa sexi.

Suponemos que el Inamu quiere

que las damas, en vez de mostrar su belleza, se presenten con vestidos largos y flojos y con cuellos como de monja.

Ese Inamu por cierto, es la institución que un diputado propone se elimine y en su lugar, se cree una de defensa de todos los géneros.